

LES ÉCHOS DE L'ÉCO EN VAUCLUSE

CPME 84 : B. Vergier toujours la barre

Est-ce vraiment une surprise ? Bernard Vergier a été réélu à l'unanimité, par le conseil d'administration de la CPME 84, à la fonction de président départemental.

L'objectif de la CPME 84 ? Apporter un service collectif et individuel à ses adhérents « toujours plus étoffé, ainsi que de continuer à assurer une représentation assidue dans l'ensemble des instances économiques, sociales et judiciaires. »

Fête nationale à la zone Agroparc

L'association Agroparc organise le lundi 13 juillet, à partir de 18h, une fête avec le groupe Cortésia, à la zone de restauration, route de l'aérodrome. «Après des mois difficiles, commerçants et restaurateurs vous attendent. Ouvert à tous - pas d'inscription. Invitez vos amis et partagez sur votre fil d'actualité via Facebook ou LinkedIn.

CCI 84 : élections en octobre

En raison de la crise sanitaire, le processus électoral à la Chambre de commerce et d'industrie de Vaucluse a été interrompu le 6 avril dernier.

Au vu d'un environnement favorable, par arrêté du 24 juin, un nouveau calendrier a été fixé.

Les listes électorales seront mises à la disposition du public dans le courant du mois de juillet. Les candidatures devront être déposées du mardi 1^{er} au vendredi 4 septembre 2020 en préfecture du Vaucluse. Le préfet sera chargé d'arrêter définitivement les listes en présence au plus tard le mercredi 9 septembre.

Le scrutin se déroulera uniquement par correspondance du jeudi 1^{er} octobre au mercredi 14 octobre à minuit. Le dépouillement des votes s'effectuera à partir du lundi 19 octobre pour une proclamation des résultats au plus tard le jeudi 22 octobre 2020.

CONVENTION AVEC LE SDIS



FDS Pro se montre volontaire

Basée à la ZA de la Cigalière au Thor, France Détection Services (FDS Pro) distribue et assure le SAV de plus de 10 000 références de matériels professionnels. Elle commercialise un large panel d'équipements pour différents secteurs : détection des réseaux, eau potable, assainissement, outillage, matériel incendie ou topographie. 30 salariés travaillent sur le site de cette PME dirigée par Vincent Avias.

Au sein de son équipe, la société compte deux employés exerçant par ailleurs la fonction de sapeur-pompier volontaire : le sergent-chef Julien Huguet du centre de première intervention du Thor ainsi que le lieutenant Wilfried Mathieu du centre de secours principal de Cavailon. Pour faciliter le volontariat de ses deux employés,

France Détection Services ont signé une convention avec le SDIS (Service Départemental d'Incendie et de Secours) de Vaucluse. Ce document précise les modalités d'intervention des deux employés lorsqu'ils doivent revêtir la tenue de soldat du feu. C'est ainsi que cette convention prévoit une autorisation d'absence de cinq jours pour formation avec maintien de salaire, la possibilité d'un retard à l'embauche pour raisons opérationnelles. Enfin, cette convention permet une autorisation d'absence sur le temps de travail avec maintien de salaire lors d'appel d'urgence en renfort pour les interventions d'envergures liées aux risques majeurs.

MP

Trois acteurs recrutent pour une formation sur-mesure

Enedis, l'Ecole de la construction des infrastructures et réseaux (ECIR) et le SRER (Syndicat professionnel régional d'entreprises de construction et d'entretien des réseaux secs) recrutent la deuxième promotion de candidats pour une «Mention complémentaire Technicien en réseaux électriques. Vingt places sont à pourvoir pour bénéficier

d'une formation sur-mesure dès la rentrée au centre de formation de Mallemort, répondant aux besoins de recrutement d'Enedis et de ses entreprises prestataires. La Mention complémentaire permet aux jeunes diplômés de gagner en connaissances terrain et ainsi de faciliter leur insertion dans le milieu professionnel. L'objectif est double : former de

façon optimale des techniciens en réseaux électriques en permettant de répondre aux besoins de recrutement d'Enedis et de ses entreprises prestataires.

La formation couvre l'ensemble des travaux, de la préparation du chantier jusqu'à la mise sous tension du réseau, en passant par le réglage et l'ancrage des câbles, ainsi que la connexion aux différents matériels (transformateurs, sectionneurs...).

La Mention complémentaire débutera en septembre. Elle se déroulera dans les locaux et installations de l'ECIR à Mallemort où se trouvent des plateformes techniques spécifiques pour réaliser des mises en situations réelles de construction et de maintenance de réseaux électriques.

